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Товарищи металлурги! По примеру пе
редовых стахановцев шире развертывайте 
социалистическое соревнование за до
срочное выполнение плана третьего, реша
ющего года послевоенной пятилетки! 

Ответ сталевару печи № 15 
второго мартеновского цеха Ивану Журавскому 

Наша страна вступает в заключительный 
период первого полугодия третьего решаю
щего года послевоенной пятилетки. Труже
ники социалистической промышленности 
хорошо знают счет времени и в самоотвер
женном порыве обгоняют время, успешно 
идут к завершению пятилетки в четыре 
года. 

Многотысячный коллектив металлургов 
Сталинской Магнитки подсчитал свои воз
можности и выступил с пламенным призы
вом ко всем труженикам Челябинской об
ласти досрочно закончить план третьего ре
шающего года по всем видам продукции. 
Бросив боевой -клич, наши металлурги как 
зеницу ока берегут достоинство своего 
стахановского слова, выраженного в памят
ной клятве товарищу Сталину — выполнить 
пятилетку в четыре года. 

Раньше срока выполнена металлургами 
нашего комбината пятимесячная программа 
текущего года. В мае комбинатом выполнен 
месячный план по всему производственно
му циклу. Выдали сверхплановую продук
цию сталеплавильщики, прокатчики (103,6 
процента плана), коксовики, горняки горы 
Магнитной (103,4 процента), С перевыпол
нением! месячного задания вышли почти все 
вспомогательные цехи. Выдающихся успе
хов добился коллектив 18-й мартеновской 
лечи. Этот коллектив достиг исключитель
но высокой производительности мартенов
ской печи, доведя с'ем стали с квадратно
го метра пода до 8,14 тонны при норме 
5,94 тонны. У наших металлургов чувства 
заслуженной гордости вызывает замеча
тельная работа доменщиков. Как известно, 
доменный цех в мае, в связи с плановыми 
ремонтами, вел производство при наличии 
.неполного состава печей, что, конечно, соз
давало значительные трудности. Тем не ме
нее доменщики с честью справились со 
«воими задачами и выполнили месячный 
план на 101,8 процента. Больше того, кол
лектив третьей доменной печи показал за
мечательные образцы мастерства, достиг
нув исключительно высокого коэфициента 
использования об'ема доменной печи—0,87. 

Успехи наших металлургов несомненны. 
Но разве не ясно, что д^аже самые заме
чательные результаты трудовой доблести 
целых коллективов иногда сводятся на-
нет отдельными бракоделами и работника
ми, не чувствующими ответственности за 
выполнение своих обязанностей. Именно 
над этим1 как раз мало задумываются ру
ководители ремонтной группы мартеновских 
цехов, возглавляемой т. Шур ко. Иначе они 
не подводили бы сталеплавильщиков в их 
упорной борьбе за сверхплановый металл. 
По единодушному заявлению мартеновцев 
работники ремонтного куста почти никогда 
не укладываются в график ремонтов веду
щего механического оборудования. 

Проводимый ремонт по качественным 
требованиям оставляет желать много луч
шего. В мае сильно затянули ремонт раз
ливочного крана второго мартеновского це
ха, а вследствие этого задерживалась раз
ливка и выпуск плавок на печах, что в 1 

свою очередь вызвало преждевременный 
износ и дополнительные ремонты мартенов
ских печей. По этой причине на горячих 
ремонтах мартеновские печи только перво
го цеха в мае простояли 90 часов. Для 

^каждого понятно, что в этом случае поте-
t ряны сотни и даже тысячи тонн металла. 

В предыдущем номере нашей газеты мы* 
опубликовали открытые письма сталеваров 
Кузнецкого комбината к передовым стале
варам наших мартеновских цехов с при
зывом развернуть социалистическое сорев
нование за досрочное выполнение пятилет
ней программы. 

Наши сталеплавильщики готовят ответ 
кузнечанам, вполне достойный чести Ста
линской Магнитки. Таким образом все яр
че разгораются огни социалистического со
ревнования. Вот почему так важно сейчас1 

обеспечить четкость работы1 во всех без 
исключения звеньях производственного кон
вейера нашего комбината. Эти требования 
» равной степени относятся к нашим гор
някам, огнеулорщйкам, железнодорожникам, 
электрикам, механикам. Все силы и воз
можности должны быть мобилизованы для 
успешного завершения полугодового плана 
третьего, решающего года, цослевоейной j 
(рталинской шгсялетш-

Уважаемый тов. Журавский! Коллекти
вы наших цехов закрепили трудовую 
дружбу в борьбе за сверхплановую сталь 
третьего года пятилетки. В выполнение 
обязательств коллектива нашего цеха вне
сла посильный вклад и моя пенная 
бригада. 

Социалистическое соревнование не зна
ет расстояний. Находясь далеко от Кузнец
ка, я всегда помню, что спаян трудовым 
содружеством с вами и вместе с моими 
подручными буду неуклонно стремиться к 
досрочному завершению плана третьего го
да пятилетки. 

Принимая ваш вызов, я обязуюсь в те
кущем году на своей большегрузной печи 
сварить 3000 тонн стали сверх годового 

плана. Глубоко продумав все возможности 
для улучшения работы печи, я обязуюсь 
экономить на выплавке одной i тонны 
стали 5 килограммов условного топлива, 
сварить 15 скоростных плавок и довести 
кампанию работы нечи без ремонта свода 
до 150 плавок. 

Свой опыт и знания буду передавать 
моим подручным и до конца текущего го
да обядаось выучить на сталевара своего 
первого подручного Ивана Савина. 

С товарищеским приветом \ 
Яков ОСИПОВ, сталевар больше

грузной печи N° 9 второго марте
новского цеха Магнитогорского ме
таллургического комбината. 

В третьей решающем году пятилетки 
коллектив-* стана 30О № 1 вяялш себя обя
зательства завершить годовой план на ме
сяц раньше срока и выдать сверх него 25 
тысяч тонн высококачественного проката. 

Результаты работы первых месяцев по
казали, что наш (коллектив умеет преодо
левать все трудности на о м пути. Так, 
в мае, несмотря на большие недочеты в 
работе, связанные с недостаточной подачей 
газа и другими внешними причинами, кол
лектив агрегата сумел мобилизовать свои 
резервы и выполнить майскую программу 
на 103,1 процента. 

А внутренние рееддаы на станс имеются. 
Прежде всего, это. умелое использова
ние механизмов за счет, непрерывного по
вышения технических знаний всеми рабо
чими, строгое соблюдение трудовой и тех
нологической дисциплины. Системой стало 
на стане делать перевалку одной клети за 
15 минут, а всего стана за два—два с по
ловиной часа. Тут надо отдать должное 
мастерам производства тт. Зуеву и Тимо
шенко. Они повседневно передают свой 
богатый опыт прокатного дела молодым 
рабочим, старательно учат их, , как надо 
правильно и быстро ставить арматуру, про
водку, подбирать калибры. 

Своими успехами коллектив стана обя
зан еще широко развернувшемуся со
циалистическому соревнованию между 
бригадами и отдельными рабочими. 
В мае вперед вышла /коме о,юльско
мол одежная бригада инженера т. Ми-
лихипа. Она выполнила месячный план 
па 104,3 процента. Итоги работы за 5 
месяцев показывают, что коллектив про
катчиков стана «300» № 1 сумеет не 
только выполнить, но и перевыполнить 
взятые обязательства на 1948 год. 

А. ПИ НЕГИ Н, обер-мастер стана 
«300» № 1. 

Ответ сталевару печи № 8 
второго мартеновского цеха Ивану Плетневу 

Дорогой товарищ Плетнев! Ваше письмо 
я получил. Хорошее дело вы предлагаете, 
вызывая меня на соревнование. Ваш вызов 
я принимаю. Нашей стране нужно много 
стали, чтобы выполнить послевоенную ста
линскую пятилетку в четыре года. Кол
лективы двух гигантов черной металлур
гии —г Магнитогорского и Кузнецкого ком
бинатов уверенно увеличивают выплавку 
металла для народного хозяйства Родины. 

На днях я узнал из газет, что марте
новцы Кузнецка досрочно выполнили пя
тимесячную программу. Мы, сталеплавиль
щики Магнитки, тоже не остались в долгу 

перед Родиной. 26 мая комбинат закончил 
выполнение плана пяти месяцев. 

Принимая ваш вызов, я даю слово сва
рить сверх плана третьего года пятилетки 
3000 тонн стали, выдать в текущем году 
20 скоростных плавок, сэкономить па вы
плавке одной тонны стали 5 килограммов 
топлива и довести стойкость свода печи до 
200 плавок. 

С товарищеским приветом 

Степан БАДИН, сталевар печи 
Ns 13 второго мартеновского це
ха Магнитогорского металлурги
ческого комбината. 

48 скоростных плавок 
В первом мартеновском цехе широко 

применяется скоростное сталеварение. 
Здесь в течение мая сварили 48 скорост
ных плавок. Молодой сталевар т. Андри
евский сварил 9 скоростных плавок, 
сталевар-комсомолец т. Лапаев — 7. 

В мае отлично работали сталевары 
третьей, пятой и шестой печей. Сталевар 
печи № 6 т. Пряников сварил три ско
ростных плавки и выдал сверх задания 
1121 тонну стали. Сталевар этой печи 
т. Мухутдинов перевыполнил майское за

дание на 901 тонну и т. Лапаев — на 
728 тонн стали. Среди сталеваров нечи 
№ 3 больше всех сверхплановой стали 
— 608 4 тонн — на счету сталевара 
т. Позднякова, сталевар большегрузной пе
чи № 5 т. Кильдюшкин перевыполнил 
майский плап на 42|1 тонну. 

Отлично справились с майским заданием 
мастера-скоростники тт. Жуков, Рожков и 
Мрыхин. На счету т. Жукова семь ско
ростных плавок и 1233 тонны сверхпла
новой стали. 

На ад'юстаже цеха заготовок высокой роизводительяо трудится звено вырубщи
ков Титова И, В. Три месяца подряд оно держит первенство в соревновании. 

На снимке (слева): вырубщик А, П. Ющенкр и звеньевой И. В. Титов за ра-
воюй. Фото К. 1Шитдава, 

К успешному завершению 
полугодового плана 

МАГНИТОГОРСК—КУЗНЕЦК Обязательства 
подкреплены делом 

Образцы стахановского труда 
В коллективе котельно-ремонтного цеха 

наиболее высоких результатов в последнее 
время добилась молодежная -бригада мон
тажников т. Бутусова. Молодые монтажни
ки взяли . обязательство выполнять на 
ремонте: домны № 2 задания на 150 про
центов. Первого июня на демонтаже дымо
вых шиберов кауперов коллектив бригады 
выполнил задание на 350 процентов. 

По-стахановски выполняют свои обяза
тельства монтажники бригад тт. Фокина, 
Рябцова, Стаценко, Кабирова, Плотникова. 
2 июня они на демонтаже холодильник)и 
выполнили задание на 220 процентов. 

-Вместе с ними на демонтаже холодиль
ников хорошие образцы работы показала 
автогенщица т. Иовипкова. Она выполнила 
задание на -253 процента. 

Г. ТАРАСОВ, технолог котельно-
ремонтного цеха. 

Пятимесячный план 
перевыполнен 

Коллектив нашей смены в этом году 
имеет неплохие показатели в соревнииа-
НИИ. Из месяца в месяц он перевыполняет 
программу. Это результат хорошо -органи
зованного труда, хороших технических 
знаний людей. ' 

Вот, скажем, перевалка. По плану 
дается сделать эту работу за 30 минут, а 
наши вальцовщики производят ее за 20 
минут; Это показывает, что они знают, 
как нужно быстро ставить арматуру, ме
нять валки. Старший вальцовщик Алек
сей Полтораков, например, делает пере
валку чистовых клетей даже за 15 минут. 
В результате наш коллектив досрочно за
вершил пятимесячный план и выдал сверх 
него несколько сот тонн штрипса. 

П. САМОХВАЛОВ, мастер произвол- . 
ЦШ ктан?-,«300» Ns 2. - JJ 
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КОМСОМОЛЬСКАЯ ж и з н ь 

ГЛУБЖЕ ВНИКАТЬ В РАБОТУ 
НИЗОВЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ 

Мало отрадного (|ыАб м^сяц тому назад 
в хозяйстве щштозжми организации 
второго мартеновского цеха. В этой орга
низации циклилось 48 комсомольцев, а 
членские взносы платили 4 и не более 7 
человек4шекоторые комсомольцы потеряли 
членриё билеты, на счету организации 
чжлрлось немало мертвых душ. Эти ком

сомольцы, выбывшие из цеха, не потруди-
\дщ:ь сняться с учета. Комсомольская орга
низация почти не оказывала своего влия
ния на рабочую молодежь, да и какая мо-
кет быть рач;ь о влиянии, если в течение 
целого года не было ни одного комсомоль
ского собрания. 

Сравнительно неплохо работала в ком
сомольской организации только одна спор
тивная секция, возглавляемая кандидатом 
в члены партии т. Мориным. Дисциплина 
в комсомоле была на крайне низком уров
не. Все это является серьезным упреком 
для партийного бюро цеха и руководящих 
комсомольских работников. Между тем, 
для комсомола в цехе обширное поле дея
тельности. Я нас насчитывается 280 мо
лодых рабочих. Многие из них показывают 
образцы стахановского труда. Двенадцатую 
мартеновскую печь обслуживают исключи
тельно комсомольцы. Этот коллектив из 
месяца в месяц выдает сверхплановую 
сталь. С перевыполнением планового зада
ния комсомольцы 12-й печи тт. Бикбато-
ров, Романов и Новиков вышли и в мае. 
Они за последние годы накопили хороший 
опыт стахановской работы и сейчас их 
уже не удовлетворяют масштабы малой 
печи. Комсомольцы-стахановцы и их под
ручные выдвинули настойчивые требова
ния поставить их на большегрузную печь. 
Прекрасно справляются со своими обязан
ностями комсомольцы и на других участ
ках цеха. 

Дело оставалось лишь за том, чтобы 
организационно укрепить комсомол цеха. 
Работа в этом направлении уже начата. 
На проведенных комсомольских собраниях 
поставлен жизненно важный вопрос о раз
вертывании среди молодежи соревнования 
за успешное выполнение пятилетки в че
тыре года и в нервую очередь за перевы
полнение щлана третьего, решающего года. 
Комсомольцы взяли конкретные обя
зательства не только выдавать сверхпла
новый металл, но и экономить электро
энергию, топливо, материалы. 

Сейчас комсомольская организация орга
низует свою работу, среди молодежи приме
нительно к летним условиям. Именно ле
том жизнь молодежи должна забить клю
чом. Ужо созданы физкультурные! кол
лективы — волейбольные команды, сек
ция легкой атлетики, жшская стрелко
вая команда и футбольная команда. Сила
ми молодежи на территории цеха оборудо
вана спортивная площадка. Большой попу
лярностью пользуется у нас игра в город
ки. Наша молодая физкультурная органи
зация уже выдержала первые испытания, 
завоевав первенству в легкоатлетических 
соревнованиях общезаводской эстафеты. По 
этому же виду спорта наши бегуны Морил, 
Терехов* и другие отвоевали второе мое-
то на спортивном празднике в день откры
тия стадиона металлургов. , 

Задача состоит в том, чтобы сейчас 
всячески поддерживать спортивную иници

ативу нашей молодежи. В связи с оживле
нием спортивной работы на открытом воз
духе у нас замешо улучшилось и куль
турно-массовое обслуживание молодежи. 
Впервые в течение всего года выходит 
комсомольская стенная газета. Проводятся 
беседы на производственные, культурные 
темы, а также по международным вопро
сам. Сейчас мы подбираем коллектив ком
сомольских беседчиков, чтецов с тем, что
бы массово-воспитательная работа у нас 
проводилась планово. Именно эту цель и 
преследует составленный нами план куль
турно-массовых мероприятий на июнь. В 
ближайшие дни по этому плану мы про
водим вечер, посвященный великому рус
скому- критику-демократу Белинскому. 

Сейчас активно взялся за работу новый 
состав бюро комсомольской организации 
и за последнее время заметно увеличилась 
тяга передовых молодых рабочих в комсо
мол. Успешно ликвидируется задолжен
ность по членским взносам. 

Комсомольская организация в настоящее 
время стоит на пути укрепления своего 
авторитета среди молодежи. Само собой ра
зумеется, что именно сейчас в процессе 
укрепления комсомольской работы наша 
организация нуждается в серьезной под
держке. К сожалению, желательной помо
щи мы но получаем. Я молодой секретарь 
комсомольской организации и мне нужно 
многое подсказать, а быть может практи
чески помочь в текущей работе. Именно 
с этой целью я и обратился к заведующей 
организационным отделом горкома комсо
мола т. Маковепдоой придти к нам или 
прислать кого-нибудь из работников для 
оказания помощи в налаживании воспи
тательной работы среди комсомольцев, 
оторвавшихся от организации. На мою 
просьбу Маковецкая удивленно ответила: 

— А зачем мне к вам итти, собрание 
собирать? 

И, конечно, не пришла. Я не понимаю, 
что видит зазорного т. Маковецкая даже в 
том, если ей придется оказать помощь в 
подготовке собрания. 

Конечно, собрание мы все же провели, 
но без участия руководящих работников 
райкома или горкома комсомола. Слов нет, 
в тиши кабинета работать спокойнее, но, 
бесспорно, кабинетными методами работу 
в комсомольских организациях не нала
дишь, не укрепишь. Работникам горкома 
и райкома комсомола следует выйти из 
кабинетов, хотя бы потому, что тревожная 
обстановка в работе среди молодежи сло
жилась не только у нас. 

Мне думается у некоторых комсомоль
ских работников горкома и райкома ко
ротка память. Вот передо мной лежат от
печатанные в типографии решения десятой 
районной и одиннадцатой городской ком^о-' 
мольских конференций. В них записаны 
очень хорошие пункты о мобилизации в»сех 
сил... О повышении авангардной роли... 
О практической помощи руководящих ком
сомольских органов низовым организа
циям. Хорошо отпечатали эти реше
ния, разослали по оргатизашзиям, по
ложили в папку и забыли о них. 

Не такой помощи ожидают комсомольцы 
завода от своих руководящих работников. 

М . Н Е С Т Е Р Е Н К О , «екретарь комсо
мольской организации второго мар
теновского цеха. 

Слет допризывников 
30 мая состоялся слет допризывников 

калибровочного завода Сталинского района. 
Перед началом слета с собравшимися была 
проведена беседа об уставе внутренней 
службы Вооруженных Сил Союза ССР, а за
тем представитель горвоенкомата т. Сергеев 
сделал доклад о задачах допризывников. 

По докладу выступили заведующий во
енным отделом Сталинского райкома 

ВКП(б) т. Сошин, допризывники тт. Доро-
хин, Лаврухин и другие. Допризывники 
взяли на себя конкретные обязательства 
по подготовке к призыву в ряды Совет
ской Армии. 

По окончании слета с допризывниками 
были проведены стрелковые соревнования. 

Б. С О Р К И Н , секретарь завкома 
комсомола калибровочного завода. 

На первенство СССР по футболу 
В этом году команда металлургов вклю

чена в розыгрыш на первенство СССР по 
футболу. На-днях футболисты выехали в Но

восибирск, так как 3—5 июня состоятся их 
первые встречи, в этих соревнованиях. 

11—13 июня—следующие встречи, кото
рые будут проходить в городе Кемерово. 

Площадка заводской территории с каж
дым днем принимает все более культурный 
вид. Зелень газонов радует глаз, клены, 
тополи и яблони красиво обрамляют обо
чины шюссе и тротуаров, а площадь внут
ри «авюда является прекрасным садом. 
Возле фасоно-литейното цеха, где еще пол
тора года назад нельзя было пройти, раз
бит гарежрасный скверик со скамейками и 
работающим фонтаном. 

Начат усиленный поход за очистку всей 
заводской площадки. Хорошо выглядит 
внутренность литейного цеха. Начальник 
весовой мастерской т. Судья привел пло
щадку мастерской в прекрасный вид. При
брались мартеновские цехи, паросиловой 
Ш 1. Проделали большую работу по 
очистке железнодорожных линий пушпо-
дители заводского транспорта тт. Пименов, 
Купгпер и Полевой. 

Но (всегда вмешивается «по») если 
третий и четвертый районы выглядят хо
рошо, то на путях зл прокатными цехами 
и в других районах чистоту навели фор
мально. В большинстве случаев здесь очи-
шают пути так: железо и мусор с самой 
линии сбрасывают на обочины, чтойы прс-
ле кто-либо другой убрал подальше. 

Руководители основного механического 
цеха и кузнечного отдела этого цеха рабо
тают по системе «руки помыла, а лицо за
была». Свои помещения они немного по
чистили снаружи и внутри, зато не обра
щают внимания на площадку возле цехов. 
Возле кузнечного отдела навалены горы 
золы и шлака. 

— Не мы эти горы насыпали, пе нам 
и убирать,—говорит начальник кузнечного 
отдела т. Возмилкш. 

За культурный вид комбината надо {бо
роться настойчиво, повседневно. 

i < А . Е Л Ь К И Н , 
инспектор дворового цеха. 

В месячник смотра техники безопасно
сти в коксохимическом цехе была широко 
мобилизована вся общественность. Цеховая 
смотровая комиссия под руководством 
главного инженера цеха Г. М. Дорогобпд 
и общественные инспекторы довели до 
широких масс задачи смотра. 

Машинисты, мотористы, люковые, две-
ревые, аппаратчики — люди основных 
профессий сдали техминимум по технике 
безопасности. На всех рабочих местах бы
ли вывешены лозунги- и плакаты о безо
пасном труде. 

В процессе смотра рабочие и мастера 
проявляли инициативу, в смотровые ко
миссии поступали от них предложения по 
улучшению работы. За время смотра 120 
коксовиков внесли 371 предложение, из 
которых 314 приняты к реализации. 

Механик второго блока коксовых печей 
П. Г. Курбацкий внес пять предложений 
и все они осуществлены. Старший элект
рик коксовых печей М. Ф. Александрович 
внес 14 предложений по улучшению си
стемы техники безопасности в электро
оборудовании, но устройству приспособле
ний для проведения ремонта электровозов. 
Внесли ряд предложений также машинист 
двереэкстрактора т. Попов, слесарь •— 
общественный инспектор по охране труда 
и технике безопасности т. Широбоков, 
дробилыцица угленодготовки т. Чунихина, 
старший электрик второго блока коксовых 
печей т. Комлев, аппаратчик т. Мусин и 
другие. 

Общественный смотр техники безопасно
сти дал очень многое в улучшении усло
вий труда в коксохимическом цехе, спо
собствовал значительному снижению трав
матизма. Мы завели книгу, в которой ре
гистрируются все случаи нарушения тех
ники безопасности. Каждое нарушение и 
случай травмы обязательно обсуждаются 
на рабочих собраниях. 

Месячник смотра мобилизовал внимание 
всех коксовиков на борьбу за безопасный 
ТРУД- _ 

П. Л А З У Р Е Н К О , инженер по технике 
безопасности, член смотровой комис
сии коксохимического цеха. 

Школы рабочей молодежи металлургов 
№№ 1, 2 и 6 производят набор в 4-е и 
10-е классы на 1948—1949 учебный год. 

При поступлении необходимо иметь: пу
тевку из цеха, справку об образовании, за
явление. Прием заявлений производится с 
10 часов утра до 1 часу дня и с 7 часов 
вечера до 10 часов вечера в помещении 
школы рабочей молодежи № 1 ((правый 
берег Урала), № 2 (первый участок), Ш 6 
Старо-Туковый поселок). Подготовительные 
занятия к приемным экзаменам начнутся с 
20 июля с. г. 

Ответственный редактор 
Д. М . ГНИЛОРЫБОВ. 

Прием в школы 
рабочей молодежи 

Прочно усвоили методы 
безопасного труда 

Вниманию металлургов 
Заводской комитет металлургов с 5 ию

ня сего года открывает три пионерских ла
геря для детей металлургов: пионерлагерь 
санаторного типа в Анненске с пребывани
ем детей 40 дней; пионерлагерь в Аннен
ске с пребыванием детей 21 день; пионерла
герь в парке культуры металлургов с 
пребыванием детей 21 день. 

Стоимость путевки от 100 до 380 руб
лей, плюс 40 рублей за проезд по желез
ной дороге. { | 

Желающие приобрести путевки для де
тей должны обращаться в завком или в 
цеховой комитет. , 

С 25 мая открыт дом отдыха «Банное 
озеро» с пребыванием 12 дней. Стоимость 
путевки 72 рубля плюс 20 рублей за 
проезд по железной дороге. 

Отпускники, желающие приобрести пу
тевки, должны обращаться в цеховой ко
митет или в завком. 

I * Завком металлургов/. 

Пышно расцвели в эту весну, сады под
собного хозяйства комбината в Березках. 

На снимке: одна из лучших работниц 
садового хозяйства А. Ф. Рудных у рас
цветшей яблони. 

Фото К. Шитякова. 

ЗА КУЛЬТУРУ 
НА ПРОИЗВОДСТВЕ 

Негде помыться после работы 
Слесари-осмотрщики вагонов, работаю

щие на пятом железнодорожном районе в 
третьем мартеновском цехе, в доменном це
хе и в цехе подготовки составов), не имеют 
во'змгжпости помыться в* душевой после 
смены, хотя в этом бывает, большая необ
ходимость. 

Мы несколько раз ставили - этот вопрос 
перед администрацией транспорта, но,пока 
он обойдш молчанием. Неужели трудно до
говориться с руководителям доменного и 
мартеновского цехов и цеха подготовки со
ставов, чтобы слесари после работы смог
ли мыться в их душевых? 

v Г. К Р А В Ч Е Н К О , 
рабочий вагонного депо. 


